

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Bitam : session ordinaire du Conseil départemental du Ntem

AU menu, le vote des comptes administratifs.

E. EBANG-MVE
Bitam/Gabon

Le Conseil départemental du Ntem était réuni dernièrement en session ordinaire consacrée à l'examen et au vote des comptes administratifs et de gestion des exercices 2018, 2019 et 2020. Sur 31 conseillers, 15 étaient présents, 14 procurations et 2 absents.

Après l'examen des points à l'ordre du jour, les conseillers départementaux ont voté par acclamation – à une écrasante majorité –, les comptes administratifs et de gestion soumis à leur appréciation. Pour 2018, le compte 2018 s'élève en recettes à 136 millions 745 mille 068 francs CFA, et en dépenses à 245 mil-

lions 475 mille 979 francs CFA. Le compte administratif 2019, à 200 millions 678 mille 123 francs CFA (recettes) et à 203 millions 151 mille 778 francs CFA (dépenses). Et pour l'exercice 2020, en recettes (à 221 millions 013 mille 148 francs CFA), contre 199 millions 046 mille 073 francs CFA au titre des dépenses.

Le bureau du Conseil départemental du Ntem a pris ses fonctions en mars 2019. Le bilan à mi-parcours, selon Lambert Edou, fait état de la réalisation d'un certain nombre d'actions au profit des villageois. Péle-mêle, il a cité la réalisation de 40 pompes hydrauliques villageoises, projet mis en œuvre grâce au concours financier de la société Olam Rubber et des fonds de l'État, la construction de 5 ponts dans le département du Ntem, l'ensollement et la réfection des travaux routiers sur un linéaire de 45 km



Vue des conseillers départementaux lors de la session ordinaire.

sur les axes Meboò-Methui, Methui-Mboò-Fong et Essatop-Medounou Esseng.

Sans oublier la construction de deux dispensaires à Obiliville (canton Mboa) et à Meyo-Ntem

(canton Ntem 2), les appuis multiformes apportés par le Conseil départemental du Ntem à certains dispensaires, lieux de culte et écoles des villages avec la fourniture des tables-bancs, kits sco-

lares et médicaments, etc. Et au niveau de l'institution, des efforts d'amélioration des conditions de travail des agents avec le relèvement des salaires de certains, etc.

Estuaire : attention particulière portée aux chefs du 1er arrondissement de Libreville



Geste de remise par le donateur, Patrice Aboubacar Nendjot.

C.G.K
Libreville/Gabon

HOMME politique ayant "le cœur sur la main", Patrice Nendjot Aboubakar, par ailleurs secrétaire exécutif de l'Autorité de régulation des transports ferroviaires (ARTF), était dernièrement au chevet des auxiliaires de commandement du 1er arrondissement de Libreville.

Accompagné du jeune Hugues Mboumba Nguema, ce natif de l'arrondissement y est allé les mains chargées de kits de santé dont la distribution a été élargie aux maillons défavorisés de ce segment administratif. Les kits de santé étaient composés, entre autres, d'un tensiomètre, de gels hydroalcooliques, de masques de protection et d'une "petite enveloppe" en guise d'aide financière

à l'approche de la rentrée scolaire fixée au 27 septembre prochain. Il faut dire que soucieux du bien-être de ses compatriotes du 1er arrondissement de Libreville, Patrice Nendjot Aboubakar, s'attelle, à chaque fois qu'il le peut, à traduire en actes la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, prônant le partage et la solidarité. Les auxiliaires de commandement dudit arrondissement ont remercié leur bienfaiteur pour l'attention portée à leur égard. "En ces temps difficiles de crise sanitaire, ce soutien est le bienvenu. Nous remercions notre fils Aboubakar pour ce geste. Qu'il continue ainsi, et les portes du bonheur s'ouvriront encore plus grandes pour lui", a déclaré un chef de quartier bénéficiaire de la dotation.

Dans la foulée de son action, Patrice Nendjot Aboubakar a invité les riverains à "l'unité et à la fraternité pour un meilleur vivre-ensemble" dans le 1er arrondissement de Libreville.

Lebamba : pose de la première pierre de la tribune communale



Le maire, le préfet et l'entrepreneur posant la première pierre de l'édifice.

Isaac MUKETA MUELE
Lébamba/Gabon

Le maire de Lebamba, Julien Missengué, a procédé dernièrement, en présences des autorités locales, dont le préfet Euloge Parfait Mombo Moukaga, à la pose de la première pierre de construction d'une tribune à Lebamba. Il s'agit d'un assemblage de 24 m de long sur 12 m de large qui sera équipé d'une salle de réception ou de réunion VIP. L'édifice à double face sera construit à la place dite de la jeunesse, à l'ancien stade départemental situé à proximité du "grand

boulevard" qui part du quartier Imenu-Pungu au Centre-ville. C'est un projet pluriannuel entièrement financé sur fonds propres par la municipalité de Lebamba. Les travaux ont été confiés à l'entreprise "Hamé Sandira construction". Un opérateur économique local qui a pris la responsabilité de réaliser l'ouvrage et de le livrer dans un délai de 18 mois.

La construction de cette tribune répond ainsi aux attentes des populations qui ne comprennent pas qu'une ville aussi vieille par l'histoire comme Lebamba, ne puisse pas disposer d'une telle infrastructure.

"Nous saluons l'initiative de la mairie. Car avec la réalisation attendue de ce projet, nous n'aurons plus à utiliser les tentes lors des manifestations", a fait remarquer un riverain. Ajoutant que son érection va corriger une lourde lacune et combler un vide.

"C'est une importante contribution du Conseil municipal au développement de la cité", a félicité le préfet.